



Erste-Hilfe-Kurs erfolgreich absolviert.

In den vergangenen zwei Monaten absolvierten die Kameraden des Löschzuges Roßbach/Wied einen weiteren Erste-Hilfe-Kurs. Unter der Leitung von Alexander Stein DRK (links im Bild), der ebenfalls Feuerwehrkamerad im benachbarten Löschzug Waldbreitbach ist, wurden Themen wie beispielsweise stabile Seitenlage, Herz-Lungen-Wiederbelebung, Umgang mit Verbänden, Brandverletzungen und Säureverletzungen anschaulich und gut erklärt behandelt. Gerade in der Tätigkeit als Feuerwehrmann ist es wichtig die grundlegenden, aber auch darüber hinaus gehenden Erste-Hilfe Griffe und Kenntnisse aufzufrischen.

Gerne möchte sich der Löschzug Roßbach nochmal bei Alexander Stein für die Durchführung des Kurses bedanken.

Weitere Bilder des Kurses, aber auch von anderen Übungen, können Sie ab sofort auf unserer neuen Internetseite unter: www.ffw-rossbach-wied.jimdo.com finden.



Foto: Privat